

Menschenrechts-Vorbild Schweiz?

Zum «humanitären» KSZE-Engagement der Schweiz



Inhalt

Vorbemerkungen:	
Sind Menschenrechte etwas Unschweizerisches?	1
Schweizer Menschenrechts-Wirklichkeit auf dem Prüfstand der KSZE-Schlussakte:	
Dunkle Flecken auf der weissen Weste	6
Die Schweiz an den KSZE-Verhandlungen:	
Interessenpolitik unter humanitärem Deckmantel	12
11 Jahre nach der Unterzeichnung der Helsinki-Schlussakte:	
Von der Hoffnung zur Illusion	25
Anhang:	
Die KSZE-Schlussakte von Helsinki	30
Das Konferenzgeflecht der KSZE	32